

OLORON-SAINTE-MARIE

Huit projets déposés pour le budget participatif

L'appel à projets, première étape de la deuxième édition du budget participatif, s'est achevé à la mi-décembre avec huit dossiers reçus.

Ces projets doivent désormais être étudiés sous l'angle de leur faisabilité technique, financière et juridique. Un vote citoyen aura lieu du 14 février au 20 mars.

1 La piétonnisation de plusieurs rues

Sébastien Bonnacie souhaite la piétonnisation de plusieurs rues de la ville dans le but d'augmenter la surface piétonne de la ville et d'offrir un poumon d'oxygénation pour les promeneurs et un parcours sécurisé pour les joggeurs, tout en favorisant les rencontres intergénérationnelles. (Poteaux à 125 euros et plantation d'arbres)

2 La construction d'un City Stade

Joris Etchegoïn, du lycée Guynemer, a imaginé la construction d'un City Stade sur le parking du stade St-Pée. Il serait idéalement placé en raison de sa proximité avec le collège et les lycées. Idéal aussi pour des personnes plus âgées pour se retrouver pour un match de basket ou foot, avec une facilité pour se garer. (Pour un budget évalué à 40 000 euros)

3 Un parc de « street workout »

Le kinésithérapeute Kevin Re-

mondère propose la construction d'un parc de street workout ou « calisthenic park » sur la commune. Cela permettrait un lieu d'échanges, de rencontres, de loisir en plus de promouvoir l'activité physique à tout âge. En tant que professionnel de la santé, il considère que cela serait un plus pour la ville. (Entre 10 000 et 20 000 €)

4 Arbres fruitiers et parc à mouton

Nathalie Dur propose un projet pour favoriser la biodiversité : la mise en valeur et l'entretien des espaces verts du lotissement Darmaillacq : prairies fleuries, parc à mouton, tables, bancs, arbres fruitiers, arbustes, hôtel à insectes, autant d'outils avec pour objectif l'initiative citoyenne, le partage et la biodiversité. (4 130 euros)

5 Recyclerie

L'équipement de la recyclerie des gaves, est proposé par Éveline Crocquesel, de l'association « L'Art et la Manière ». Elle veut permettre aux habitants de déposer leurs objets inutilisés et d'acheter de la seconde main à petit prix et de bonne qualité. (33 208,10 euros)

6 Un espace couvert avec un mini-skatepark



Un vote citoyen aura lieu du 14 février au 20 mars pour décider de la faisabilité des projets proposés. ILLUSTRATION DAVID LE DECOIC

Fabien Reichert, de l'ASO (Association des Skateurs Oloronais) souhaite la création d'un espace couvert, doté d'un mini-skatepark, sous la halle jouxtant la gare d'Oloron. Un lieu convivial, ouvert au développement d'autres pratiques de glisse et culture urbaine, voire plus, et ouvert les dimanches. (30 000 euros pour 250m²)

7 Plus de sécurité pour les piétons et les cyclistes

Martine Ciglar propose l'élargissement du trottoir côté impair de l'avenue de Lattre-de-Tassigny avec réaménagement de l'espace piétonnier et cycliste. Une plus-value en matière de sécurité alors que la circulation a énormément augmenté en quelques années. (Coût non estimé)

8 Cartographie du patrimoine

Une cartographie sensible du

patrimoine vivant d'Oloron (fresque, jardin, édition) est proposée par Natacha Sansoz, de l'association Trame. Avec plusieurs partenaires, l'idée est de créer une œuvre picturale pérenne qui prendra la forme d'un inventaire botanique sur le mur extérieur de la crèche Crech n do. Dans un second temps, de l'autre côté du mur, côté crèche, sera réalisée une fresque sensorielle avec un jardin de plantes. (20 000 euros)

David Cabanné